



An den Grossen Rat

21.5212.02

BVD/P215212

Basel, 2. Juni 2021

Regierungsratsbeschluss vom 1. Juni 2021

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Autofreie Tage»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

Als ich Kind war, es war der Renner in Basel. Autofreie Tage. Man konnte auf der Autobahn spazieren. Die Stadt war da für uns Fussgänger. In Basel höre ich von fast allen Parteien, ausser von der VA, wie wichtig es sei, eine gute Klima Bilanz zu haben. Folgende Fragen in diesem Zusammenhang:

1. Kann sich die Regierung vorstellen, dass wir wieder, wie in meiner Kindheit, Autofreie Tage haben werden?
2. Ich ärgere mich jeden Tag, dass in beiden Roche Hoch Häusern Tag und Nacht das Licht brennt. Kann die Basler Regierung an Roche bitte einmal schreiben und sagen, bitte die Lichter löschen? Denn dort wird pro Tag Licht verschwendet, was 150 Einfamilienhäuser in einem Jahr verbrauchen. Man rechne nur einmal.

Eric Weber

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. *Kann sich die Regierung vorstellen, dass wir wieder, wie in meiner Kindheit, Autofreie Tage haben werden?*

Der SlowUp Basel-Dreiland übernimmt die Funktion von autofreien Tagen und ermöglicht es dem Fuss- und Veloverkehr auch einige Hauptverkehrsstrassen spielend zu benutzen. Andere autofreie Tage sind nicht geplant. Siehe auch Beantwortung Anzug Franziska Reinhard betreffend autofreie Sonntage auf der Wettsteinbrücke:

<https://www.grosserrat.bs.ch/ratsbetrieb/geschaefte/200108078>

2. *Kann die Basler Regierung an Roche bitte einmal schreiben und sagen, bitte die Lichter löschen?*

Nein. Weil Roche weltweit tätig ist, brennen wegen der Zusammenarbeit über die Zeitzonen hinweg auch frühmorgens und spätabends bei der Roche Lichter.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Beat Jans  
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin